

# **Se publica la primera biografía del beato Josemaría en ruso**

Vida y obra del beato Josemaría Escrivá, es el título de la primera biografía del Fundador del Opus Dei en lengua rusa. El autor es Eugueny Pazukhin, escritor, pensador, filósofo y periodista.

15/10/2001

Vida y obra del beato Josemaría Escrivá, es el título de la primera

biografía del Fundador del Opus Dei en lengua rusa, que acaba de salir a la luz este mes de octubre con una tirada de 2000 ejemplares. El autor es Eugenio Pazukhin, escritor, pensador, filósofo y periodista. De religión ortodoxa, durante más de veinte años promovió en la clandestinidad la cultura cristiana rusa impulsando la creación de foros de debate, conferencias, revistas y libros.

El autor ha escrito la biografía movido por el impacto que le produjo el mensaje y la figura del beato Josemaría, cuando cayó en sus manos alguno de sus libros. Y la ha escrito pensando en sus conciudadanos rusos, como queriendo entablar un diálogo vivo con aquellas personas que, como él, han vivido en una sociedad carente de libertad y ahora se encuentran en un período post-soviético cargado de

inquietudes e incertidumbres, pero con grandes esperanzas y deseos.

Para escribir su biografía, Pazukhin ha tomado como referencia la realizada por J.M.Cejas así como "Entrevista sobre el Fundador del Opus Dei", realizada por C.Cavallieri a Mons. Álvaro del Portillo.

## **Breve biografía del autor**

Eugeny Pazukhin nace en San Petersburgo (Leningrado) en 1945, donde hizo los estudios de lengua y literatura rusa. Casado. Colaborador científico del "Museo de historia de la Religión" y de la oficina turística de Leningrado durante la década de los setenta, donde daba a conocer a los escritores rusos de la ciudad.

Comienza su actividad clandestina al inicio de los años setenta, organizando círculos y seminarios religiosos, preparando informes sobre la filosofía religiosa en Rusia y

la poesía clandestina en Leningrado. Dio cursos sobre historia de la Iglesia, exégesis, motivos religiosos en la literatura, patrología, cristianismo y cultura etc. Promovió varias revistas y trabajó como redactor jefe en las revistas "Cristianismo y sociedad" y "Transfiguración". Los últimos años de la era comunista en Rusia tuvo que trabajar como fogonero para mantener a la familia.

En la década de los noventa promovió con otros pensadores la Sociedad Religioso-Filosófica de V.Soloviev. Participa en la emisora de radio "Deutsche Welle" y "RFE". Es autor de varios libros y más de cincuenta artículos.

---

primera-biografia-del-beato-josemaria-en-ruso/ (29/01/2026)